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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  

DO DIA 10-01-2018  
 

 
-------- Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezoito, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão Nobre 
dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de Ricardo Manuel 
de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, Conceição de Jesus 
Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo 
Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. -------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica, Maria Luísa Pacheco Simas.  ----------------------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte:  -----------------  

 

 
 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL 1/2018) - PROC.º N.º 7329/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PEDIDO DE APOIO PARA O ANO 
2017/2018 - ACREDEF 
 
(DL 2/2018) - PROC.º N.º 7392/2017 - INFORMAÇÃO - PROPOSTA - GUIA TURÍSTICO - 
CULTURAL/GASTRONÓMICO 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 3/2018) - PROC.º N.º 37/2018 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - FUNDO DE MANEIO 
 
BALANCETE 
 
  
 

 
 
 
 



 
 

 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
Após ter declarado aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao vereador Gonçalo 
Dias, que teceu um comentário, sobre a reportagem do espetáculo, de patinagem artística e música ao vivo, do 
passado dia 22 de dezembro no Açor Arena, onde dava a perceber que não havia espectadores, pois a 
filmagem incidiu só sobre o palco, onde decorreu o evento. ----------------------------------------------------------------------- 
O presidente da câmara municipal afirmou que havia público a assistir, mas que as câmaras, por razões que 
desconhece, não se dignaram a registar. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vereador Arnaldo Sousa, apresentou a sua preocupação, sobre o perigo que oferece a falta de um muro de 
proteção, junto à ribeira nas Grotas Fundas, freguesia de Ponta Garça, onde foi demolido os antigos tanques lá 
existentes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ainda, o mesmo vereador, colocou à consideração o alargamento do caminho, entre os loteamentos de Nª srª 
da Piedade, cuja via se torna impossível circular nos dois sentidos e perguntou se seria em fevereiro a 
inauguração da Capela da Luz Eterna. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da câmara municipal, respondeu que não estava previsto gastar mais dinheiro na freguesia de 
Ponta Garça. Referiu-se à via de circulação indicada, mencionando o pequeno desnível lá existente, que faria 
encarecer ainda mais a intervenção de qualquer remodelação. Disse ainda que, a autarquia não tinha 
capacidade financeira, para além de haver outras prioridades no concelho. Quanto à inauguração da obra em 
execução e fase de acabamento, referiu que iria ser difícil para o próximo mês, talvez em março ficaria 
concluída, para mais, o acesso envolvente, necessitava de reparação, prevendo-se para breve que seja 
efetuado procedimento concursal, para a realização das infraestruturas. ------------------------------------------------------ 
O vereador Gonçalo tornou a interferir e perguntou para quando estava previsto o início das obras no Campo de 
Jogos da Mãe de Deus, tendo o presidente da câmara municipal respondido que só após a transição do dinheiro 
dos fundos comunitários é que se poderia colocar a concurso, estando previsto para o mês de abril. ---------------- 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
 
(DL 1/2018) - PROC.º N.º 7329/2017 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - PEDIDO DE 
APOIO PARA O ANO 2017/2018 – ACREDEF – Foi presente à reunião o pedido de apoio financeiro 
para o ano 2017/2018, formulado pela ACREDEF – Associação Cultural, Recreativa e Desportiva dos 
Funcionários da Câmara Municipal de Vila Franca do Campo. ---------------------------------------------------------------- 
Pediu a palavra a vereadora Sabrina Furtado, para perguntar se seria intenção da Câmara Municipal 
aumentar, em 2018, os subsídios habitualmente concedidos às outras associações, uma vez que considerava 
avultada a verba atribuída à ACREDEF, comparada com as outras atribuições, ao que o presidente da 



 
 

 

Câmara Municipal respondeu que estava previsto duplicar, neste ano, os valores dos subsídios concedidos às 
juntas de freguesia. Acrescentou, ainda, o presidente que o orçamento disponível para o efeito, estava muito 
condicionado às festas de São João, considerando que este ano seria comemorado os 50 anos de aniversário 
daquelas festividades municipais. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina apresentou a sugestão de se criar uma nova associação, como havia em tempos idos, 
denominada “Os amigos de São João”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
Considerando que a Câmara Municipal de Vila Franca do Campo, nos termos da legislação aplicável, pode 
conceder apoios a iniciativas ou ações de interesse público para o concelho, nomeadamente conceder apoio 
financeiro a instituições legalmente constituídas ou participadas pelos trabalhadores do município que tenham 
por objeto o desenvolvimento de atividades culturais, recreativas e desportivas. ---------------------------------------- 
Considerando que a ACREDEF desenvolve um conjunto de atividades de cariz social, desportivo, recreativo e 
cultural destinadas não só aos trabalhadores e colaboradores da autarquia, mas também à população em 
geral, abrigo do disposto na alínea p) do n.º 1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, a Câmara 
Municipal deliberou por unanimidade aprovar a atribuição de um subsídio no montante de € 10.000,00 (dez 
mil euros). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
(DL 2/2018) - PROC.º N.º 7392/2017 - INFORMAÇÃO - PROPOSTA - GUIA TURÍSTICO - 
CULTURAL/GASTRONÓMICO – Foi presente à reunião a proposta do Sr.º Dr.º José Maria Teixeira 
Dias, relativa à criação de um Guia Turístico/Cultural/Gastronómico, do concelho de Vila Franca do Campo. -- 
Considerando o potencial turístico do concelho, e das mais valias resultantes desse desenvolvimento, para a 
população, a Câmara Municipal deliberou aprovar por unanimidade, a proposta de prestação de serviços pelo 
montante de € 3.000,00 (três mil euros). -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 3/2018) - PROC.º N.º 37/2018 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - FUNDO DE MANEIO 
– Foi presente à reunião a proposta da Divisão Financeira/Secção de Contabilidade e Aprovisionamento 
relativa à criação do Fundo de Maneio para o ano económico de 2018, no valor de € 500,00 (quinhentos 
euros), para as seguintes rubricas orçamentais: ---------------------------------------------------------------------------------- 
 - 01 – 02 – 02 – 02 – 10 -Transportes; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 - 01 – 02 – 02 -  01 – 21 – Outros Bens; -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 - 01 – 02 – 02 – 02 – 25 – Outros Serviços; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 - 01 – 02 – 02 – 01 – 08 – Material de Escritório. --------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. -------------------------------------- 

 

 



 
 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia      de       na 
importância de quinhentos e doze mil, trezentos e dezoito euros e noventa e dois cêntimos, ( €  512 318,92 ).----- 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata.  -  
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:30, o senhor Presidente declarou encerrada a reunião, 
da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, coordenadora técnica, 
mandei escrever e subscrevo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas.  ------------------------------------------------------------  
 
 
 


